

Rom: 25 Mitglieder des Opus Dei werden zu Diakonen geweiht

25 Gläubige des Opus Dei werden von Kardinal Lazzaro You Heung-sik, dem Präfekten des Dikasteriums für den Klerus, zu Diakonen geweiht. Die Zeremonie findet am 19. November um 10:30 Uhr in der Basilika San Eugenio in Rom statt.

09.11.2022

Die 25 jungen Männer kommen aus Bolivien, Brasilien, Chile, Kroatien, Costa Rica, Mexiko, Nigeria, Panama, Peru, Portugal, Spanien und den Vereinigten Staaten. Das Diakonat ist die Vorstufe zur Priesterweihe, die im kommenden Jahr stattfinden wird.

Die Namen der Weihekandidaten:

- Sylvanus Sobeichi Elias Asogwa (Nigeria)
- Rodrigo Ayude Puga (Spanien)
- Alejandro Bertelsen Simonetti (Chile)
- Giancarlos Candanedo Páez (Panama)
- Íñigo Cortés Elorza (Kroatien)
- Juan Esteban de Sas Rosero (Costa Rica)
- Héctor Devesa Santacreu (Spanien)
- Pablo Espinosa Malpartida (Spanien)
- Daniel Alberto Flores González (Mexiko)
- Francisco de Castilho Monteiro Gil Serrano (Portugal)

- Roberto Edgard Hernani Gómez (Peru)
- Juan Ignacio Izquierdo Hübner (Chile)
- Borja Lleó de Nalda (Spanien)
- Alexandre Madruga da Costa Araújo (Brasilien)
- Javier Marrodán Ciordia (Spanien)
- José María Martínez Ortega (Spanien)
- Philip Moss (USA)
- Vitus Chekwube Ntube (Nigeria)
- Jorge Oliveira (Portugal)
- Agaba Simon Otache (Nigeria)
- Ferran Parcerisa Pujol (Spanien)
- Uxío Rojo Otero (Spanien)
- Pablo Taberner Sanchis (Spanien)
- Pablo Osvaldo Tevere (Bolivien)
- Rodrigo Vera Aguilar (Mexiko)

werden-zu-diakonen-geweiht/
(19.02.2026)